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アクション１ 「経済的な不安なく看護職を目指したい」

ご参加いただいた、倉林明子・吉良よし子参議院議員、堀川朗子(あきこ)衆議院議員からは、

「悲鳴のような皆さんの声を聴いたので国会論戦に活かして行きたい。総選挙後、自民党が数の
横暴で何でも通してしまう国会とは大きく変化した。ステージが変わった。高過ぎる学費を下げる
べきは世論であり、各党の公約でもある。現行の給付型奨学金の改善はじめ、高等教育無償化
に向けた予算をみなさんと一緒に力を合わせて実現していきたい」と、力強いエールをいただき
ました。〔尚、本村伸子衆議院議員秘書にもご参加いただきました〕

ナース★アクション
憲法でアクション！！ケアこそ未来を切り拓く

11月27日の放課後、民医連看護学校7校から29人の学生がオンラインで参加して、3人の
国会議員と懇談しました。前段で全国看護学生アンケートの調査結果を報告し、その後、
学生さんから、発言していただきました。

暖房費が値上がりしていて、節約していると
風邪をひいてしまうのではないか不安です。
バイトをしても貯金は無く、看護師の給料は
低いので働いて返済できるのか不安です。

実習が四か月ありますが、コロナ禍と全く同
じ感染対策が必須ですので、実習に行くた
めに必要なワクチンや検査は、5類に移行し
てしまい高額な自己負担となっています。

実習中はアルバイトも出来ず収入がゼロに
なりますが、実習先までの交通費がひと月1

万円程度もかかるために、生活費を削らな
いと実習が出来ません。学費が無償になれ
ば食費や医療費を削らなくてもすみます。是
非実現して欲しいです。

クラスでは、全員バイトしていました。アルバ
イトをしているために授業中の居眠りや集中
力低下があります。子育てをされながら通わ
れている方も居ますので、高額な学費や高
い参考書代と生活との両立は本当に大変で
す。学費無償化にして学業に専念したいで
す。

質の高い看護を提供できる看護師になるた
めに、高い知識と技術を身に着けようと頑
張っています。看護師不足が言われる中で、
経済的な理由でその夢を諦めたり、選択肢
が狭められてしまうのはおかしいと思います。

先日、学生と先生方とで街頭で学費無償
化の署名を訴えました。足を止めてたくさ
んの方が署名してくれて、しかも「ガン
バってね」とみなさんが声をかけてくれま
した。とても励まされました。

🐰上記、懇談会の動画をアップしました(60分弱) https://kirarikango.com/document/

☆長洲事件の署名を12月初
頭までにお願い致します。

たくさんのご
協力ありがと
うございます。

☆12月12日に省庁交渉を予定し

ています。要請書が完成したら
また、詳細をご案内します。

☆各党へのロビー活動も強めた
いと考えています。
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